

An Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Joachim Truss
schluechtern@t-online.de
Krämerstraße 2 (Im Rathaus)
36391 Schlüchtern

Bahnhofstraße 15
Tel.: 06661-4692
Mail: meister-

den 24.01.2020

Schlüchtern,

Antrag

Straßensanierung „Alte Bahnhofstraße“

Die SPD-Fraktion beantragt, die Stadtverordnetenversammlung möge wie folgt beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt eine Erneuerung der Fahrbahnoberfläche in der „**Alten Bahnhofstraße**“

von der Einmündung „Lotichiusstraße“ bis zur Einmündung „In den Sauren Wiesen“ durchführen zu lassen.

Die Maßnahme soll nach einem kostengünstigen neuen technischen Verfahren durchgeführt werden und stellt **keine grundlegende Erneuerung** dar. Es entstehen deshalb auch **keine Straßenanliegerbeiträge**.

Die Finanzierung in Höhe von **ca. 100-150 T-€** erfolgt über den **Ergebnishaushalt Produkt 12.01.01** -_Gemeindestraßen.

Im Rahmen der Aufstellung des **Jahresabschlusses 2019** sind hierfür die nicht verbrauchten Instandhaltungsmittel dieser Haushaltsposition per Rückstellung in das Haushaltsjahr 2020 zu übertragen.

Begründung:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Schlüchtern

Die obige Straße ist die **verkehrsreichste** innerörtliche Verbindungsstraße zum Bahnhof Schlüchtern und

befindet sich in einem **sehr schlechten Zustand**. Die **Fahrbahnoberfläche** muss deshalb **zeitnah** erneuert werden. Es soll hierbei das kostengünstige technische Verfahren wie bei der Fahrbahnsanierung „Untertorkreisel“ bis „Lotichiusstraße“ angewandt werden. Die Lebensdauer einer solchen Sanierung

beträgt ca. 5-8 Jahre.

Für die „Alte Bahnhofstraße“ steht nach dieser Zeitspanne eine **große grundhafte Erneuerung** mit einem

neuen Anschluss an das Rückhaltebecken im „Höbäckerweg“ und dem Ersatz der denkmalgeschützten Brücke über den „Riedbach“ an. Die aktuelle Fahrbahnsanierung könnte eventuell **zeitgleich** mit dem Ersatz der Toilettenanlage „Am Untertor“ erfolgen.

Hierzu würde eine Sperrung der „Bahnhofstraße“ in den Sommerferien von ca. 2 Wochen ausreichen.

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Meister

(Fraktionsvorsitzender)

